
第 4 回生活指導委員会議事録 
 

 〇日 時：2022年 2月 22日(火)  

 〇場 所：書面開催 

 〇主催者：委員長 

 〇議事録：書記 

〇出席者：生指委員 17名(委員長、委員 16 名) 

〇欠席者：書面開催のため、なし 
〇概 要 

 

１． 学校からの報告 

残念ながら 22 日開催予定の生活指導委員会は、コロナ禍の現状により書面開催とお聞きしました。平

素より PTA生活指導委員のみなさまには、本校生徒下校の見守りや声掛けなど身近な地域の大人として

子どもたちに接していただきまして、本当にありがとうございます。さて、3 学期も学年末に向けてあ

と 1か月ほどになりました。３年生は、自分と向き合った進路選択について、私立高校の入試が終了し

あとは公立高校の入試を残すだけとなりました。全員の進路決定・卒業まで一人ひとりがクラスで過ご

す時間を大切にしてもらいたいです。また１、２年生にとっても終業式までの期間で１年の締めくくり

をしっかり頑張って４月からの新学年を良い形で迎えられるようにしてほしいです。３月２日の見守り

デーで最後の下校パトロールをお願いすることになります。１年間本当にありがとうございました。退

任後も地域の大人として引き続き吉中生に対してあたたかい見守りをお願いいたします。 

 

２．配布物 

  ・書面開催のお知らせ 

・議案書 

  ・PTA 見守り・声かけ看板撤去について 

  ・回答書 ⇒ 連絡用封筒に同封の上、返送してください。 

  ・「帽子」・「腕章」の返却について ⇒ 「返却届」に記入の上、帽子と腕章の返却をお願いします。 

 

３．委員長からの報告 

〇通常パトロール(9月 27～10月 1日、10月 25～29日、11月 22～26日、12 月 20～24日、1月 11～14

日、2月 7～10日) 、とよの子ども見守り DAYパトロール(10 月 20日、11月 17 日、12月 15日、1 月

19日、2月 16日)お疲れ様でした。 

〇活動報告 

・12月 11日(土) 次年度生活指導委員長の選出会及び互選会 

・1月 22日(土) 次年度生活指導委員及び補欠と各役職の選出会及び互選会 

・2月 22日(火) クリーン作戦（中止） 

 

４．各小区青育協からの報告  

  光 小：1月運営委員会は新型コロナウイルス感染防止のため中止となりました。2月も新型コロナウイ

ルス感染防止のため運営委員会は中止となりました。 

2月 22 日(火)：新役員会の方への引き継ぎ(10時から吉川中学校被服室にて) 

3月運営委員会開催予定 

          青育協だより発行予定 

 



吉 小：吉川小学校区青育協は、総会の時点ではラジオ体操や餅つき大会を実施する方向で話し合いを 

してきましたが、結局新型コロナウイルスの影響が強く、地域の方々や子ども達の安全を優先 

に、中止することとなってしまいました。楽しみにしていただいている行事が出来ないのはと 

ても残念でしたが、少しでも子どもたちが喜んでくれることはないかと、工作キットやマスク 

等を小学生に配布をさせていただきました。これからも地域の方々と子どもたちを見守ってま 

いりますので、引き続きご協力よろしくお願い致します。1年間ありがとうございました。 

 

東と小：本年度の活動は７月にラジオ体操、１2月にみんなで遊ぼう・やきいもを実施しました。新型 

コロナウイルス感染症の感染対策のため、大々的にお知らせすることが出来ず残念でした。 来

年度は感染症蔓延が収束し、行事やイベントが行われる事を心から願っております。今後も地

域の方々と子ども達を見守って参りますので、引き続きご協力お願い申し上げます。１年間あ

りがとうございました。 

 

５．各地区のパトロール報告 

日 時 場 所 報 告 内 容 

9/28 

8:00～8:30 

東ときわ台 7-1-12

前交差点 

信号守れていました。8時 25分までには郵便局を通過していました。 

9/30 

8:00～8:30 

光風台 1-2-15階

段下 

皆、車道にはみ出ることなく、きちんと歩道を歩いて登校していまし

た。ただ、階段下近くの歩道を待ち合わせの場所にしている生徒がい

て、10人くらいの生徒が歩道にしばらく滞留していたのが気になりま

した。 

10/25 

17:00～17:20 

光風台駐輪場横 3年生数人と部活帰りの生徒数十人と会いました。どの生徒も礼儀正

しく、挨拶をしてくれました。細い道も傘が当たらないよう一列に並

んで歩いていました。1年生で松葉づえをついている生徒が、新光に

向かって坂を登って帰る姿に感心しました。前回晴れとは違い、雨の

暗い時間に様子が見られて良かったです。 

10/26 

8:00～8:30 

ユーベルホール前 国道を走る車が、信号が黄色でも猛スピードで走って行くので注意し

ながら見守るしかなかったです。 

11/22 

8:00～8:30 

東ときわ台 7-1-12

前交差点 

「おはようございます。」の声掛けにきちんと挨拶をしてくれる生徒も

いるのですが、声にはださず会釈だけの生徒が多いように感じました。

また、5分前の予鈴が鳴っていても慌てることなく全体的に遅めの登 

校だと思いました。歩行者信号が赤になってもゆっくりと渡る生徒が

いて、左折の車の迷惑にもなっているので、きちんとルールを守って欲

しいです。 

11/25 

7:45～8:10 

光風台1-2-15階段

下 

下校時間にと思っていたのですが、試験で下校時間が早く、下校時の立

ち当番は出来ませんでした。寒い中、試験中という事もあり、本を見な

がら歩いている子どももいましたが、周りには気をつけていました。車

道で石蹴りをしている子どもがいて注意をしようと思いましたが周り

の友達が注意をしていたので見守りました。車が来ることもなく危険

な状況にはなっていません。挨拶もこちらからするとみんな頭を下げ

たり、挨拶を返してくれたり、中には自発的に挨拶してくれる子どもも

いました。 

12/21 

16:40～17:10 

光風台駐輪場横 冬はクラブ活動が終わって帰宅するころはもう暗いので、気をつけて

帰宅してほしいです。特に問題はありませんでした。自ら挨拶してくれ

る子どもがいました。素晴らしいなと思いました。 

12/22 

7:50～8:30 

ユーベルホール前 3年生は学年レクの日だったこともあり、前回以上に元気な挨拶を返し

てくれました。また、信号が点滅しても走って渡る生徒は少なく、早め

に立ち止まっていたので安心して見守り出来ました。 



1/12 

登校時 

光風台1-2-15階段

下 

本日登校時間に行いました。雪が降っていても車のスピードは変わら

ずで、普段より更に危険だと感じました。 

1/13 

8:00～8:30 

東ときわ台 7-1-12

前交差点 

挨拶したら恥ずかしそうに返してくれました。 

信号も守っていたし特にないです。 

2/7 

8:00～8:20 

ユーベルホール前 異常はなかったですが、一部急いで登校する生徒もいたのが気になり

ました。 

2/7 

15:35～16:05 

光風台1-2-15階段

下 

集団で帰っている生徒の中に、マスクを外したり、ずらしたりして歩い

ている生徒がいたのが気になりました。 

きちんと歩道を歩いて下校していました。 

 

６．今後の予定 

・とよの子ども見守り DAY パトロール･･･3 月 2日(水） 

※第 3水曜日は卒業式終了後となるため、パトロール日を第 1水曜日に変更させていただきます。 

※担当者は登校時または下校時にパトロールをお願いします。 

・帽子と腕章を 3月 4日(金)までに担任の先生にご返却ください。 

 

７．一年の振り返り（一年間の立ち当番で感じたこと） 

  〈各地区長からの報告〉 

【ときわ台・東ときわ台地区】 

  立ち当番では朝から元気な挨拶に嬉しく思いましたが、自分から挨拶をする生徒は少なかったです。

通学路には大通りがあり年々交通量が増えているので、慌てず歩行者信号を渡って欲しいと思いまし

た。 

とよの見守りデーは下校時間に幅がありパトロールしていてもなかなか生徒に会えずする意味が

あるのか疑問に思います。 

 

【光風台・新光風台地区】 

この一年間もコロナの影響により基本マスク生活のため、学校から登下校時はマスクを外しても良

い、とされていた時期（昨年夏の大変暑い時期です。現在はマスク着用が推奨されています。）も、着

用している子供達が多く、夏は道路のアップダウンや重いリュック背負いながら息苦しそうに見えて

心配でした。そのような状況でも挨拶をしてくれる子供達は多く、立ち当番として短い時間ですが、

携われて良かったと思えた一年間でした。この一年間有難うございました。 

 

以上 


